

Generalkonsul und EU-Abgeordneter diskutieren mit Schülern über Europa

PFORZHEIM. Der französische Generalkonsul und Leiter des französischen Instituts Stuttgart, Nicolas Eybalin, und der Europaabgeordnete und Sprecher der EVP-Fraktion, Daniel Caspary, haben im Ausschuss für internationalen Handel am Reuchlin-Gymnasium mit Schülern unter anderem Fragen zum internationalen Handelsabkommen, zur Krise der EU und andere aktuelle Themen diskutiert. *pm*



Richten den Blick auf die internationale Politik: Schulleiter Kai Adam, Generalkonsul Nicolas Eybalin und Philipp Dörflinger (Junge Union, von links). EU-Parlamentarier Daniel Caspary stößt später hinzu. FOTO: SEIBEL